



Listen to this article

Biblia Torah Viviente



**Muchos dicen:
Los creyentes no pueden
vivir en problemas. Si tienes
un problema, entonces
tienes algún pecado**

¿Pero todos los problemas de los creyentes son consecuencia del pecado?

2Co-Korintyim 12:7-9 ג

7]]Por lo tanto, para mantenerme lejos de hacerme demasiado orgulloso, me ha sido dada

una espina en mi carne, un mensajero de hasatán para golpearme, de modo que no me envanezca.

[8]Tres veces he rogado al Adón, que quite esta cosa de mí;

[9]pero me ha dicho: "Mi favor es suficiente para ti, porque Mi poder llega a la perfección en la debilidad." Por lo tanto, estoy muy feliz de jactarme de mis debilidades, para que el poder del Mashíaj נִשְׁׁמַׁעַן descance sobre mí.

Muchos creyentes luchan con esto: ¿estoy en pecado o no estoy en pecado? ¿Hay algo que a Elohim no le gusta de mi vida? "Por un lado, es normal pensar en tales preguntas.

Pero por otro lado, si estando en la posición correcta ante Elohim según las Escrituras, en la posición correcta en la comunidad caminamos en luz y tenemos comunicación entre nosotros y los guías, y aún así pasamos por pruebas.

Sha'ul dice que para que él estuviera en un estado humilde ante Elohim, Elohim le dio una especie de agujón en la carne y para ello le puso un mensajero de haSatan.

Eso está escrito.

También en mi tiempo me di cuenta por Yeshúa de que había ciertas dificultades en mi vida, porque de esta manera dependía de Él. La mera presencia de estas dificultades me indica que lo que obtengo en el Servicio no es absolutamente mi mérito.

Algunos piensan: "si Yeshúa me sana, me libera de algún problema, entonces será un testimonio, y solo entonces puedo servirle plenamente". Esto es un engaño del enemigo. Si tienes un testimonio, puedes dar testimonio.

Si no tienes testimonio, aún así, puedes servir en la debilidad y dar testimonio del poder de Elohim y del gozo de Elohim que se manifiesta cuando atraviesas por alguna debilidad en la vida.

Las pruebas y las dificultades nos ayudan a comprender Quiénes somos realmente; revelan nuestra esencia, permitiéndonos ver nuestra madurez espiritual y humana.

t.me/bibliatoraviviente